
  

 

 

QUADRIENNIO OLIMPICO 2013-2016 
VERBALE  CONSIGLIO REGIONALE n.5/16 del  03/10/2016    

 

VALENTE Paolo Presidente Presente   
CESTARO Luciano Vice Presidente Vicario Presente 
CORALLO Giuliano Vice Presidente Presente   
BIASI Piero Consigliere Presente  
MAGARAGGIA Roberto “ Assente giustificato 
MARCON Alessandro  “ Presente 
MOZ Raffaele “ Assente giustificato 
MUNARI Giampaolo “ Presente   
PEZZATO Bruno “ Presente 
PICELLO Mattia “ Presente  
PIGATO Luciano “ Assente non giustificato 
STIVAL Giuseppe “ Presente   
TAGLIAPIETRA Mariano “ Presente 
ZANDARIN Olivio “ Presente 
ZECCHIN Ivo “ Presente 
 
FALCO Giuseppe Segretario Presente 
 
INVITATI PRESENTI  
Presidente C.P. BELLUNO DAL MAGRO Paolo  
Presidente C.P. TREVISO TUBIA Oddone 
Segretaria C.P. VERONA MALUSA Daniela 
Presidente C.P. VENEZIA VITTORIO Vito 
Presidente C.P. VICENZA CERIN Luigi  
Presidente C.P. PADOVA MARTIN Rosanna  
Fiduciario Provinciale G.G.G. Padova RETTORE Niccolò 
per conto Fiduciario Tecnico Regionale CHIARELLO Marco 
Fiduciario Regionale G.G.G. CHIERICI Emanuele 
Consigliere Federale  BALDO Sergio 
Revisore dei Conti Regionale  DONA’ Antonio 
Addetto stampa FERRARO Mauro 
 
ORDINE  DEL GIORNO:  
 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione verbale Consiglio Regionale nr. 4/16 del 21 giugno 2016; 
3. Ratifica delibere del Presidente; 
4. Indizione Assemblea Regionale Ordinaria; 
5. Nomina Commissione Elettorale; 
6. Nomina Commissione Verifica Poteri; 
7. 1^ Variazione di Bilancio 2016;  
8. Calendario Regionale 2017 Invernale Indoor e Cross; 
9. Indicazioni per regolamenti Attività 2017; 
10. Risultanze attività di Commissione; 
11. Varie ed eventuali. 



  

 

 
Alle ore 18.50, il Presidente Paolo Valente, verificata la presenza del numero legale (12 presenti) per poter 
deliberare, dichiara aperta la riunione. 
 
 
Punto 1 – Comunicazioni del Presidente 
 
Dopo aver salutato e ringraziato i presenti, comunica la vittoria nel C.d.S. Allieve dell’Atletica 
Vicentina ed i piazzamenti delle Fiamme Oro Padova e Bentegodi Verona, nelle rispettive Finali 
C.d.S.. 
Bene anche il Trofeo Kinder + Sport di Cagliari, dove la squadra dell’Atletica arrivando prima, ha 
contribuito alla vittoria del Veneto nella classifica per regioni. 
Un grazie all’Atletica Bovolone per la cortese disponibilità ed ottima organizzazione della Finale B 
Nord Est del CdS Allievi/e. 
Relativamente all’Assemblea Nazionale di Ostia del 6 novembre propone l’organizzazione, come 
Comitato, del viaggio.  
Invita i presenti ad intervenire: Vito è favorevole, Tagliapietra dipende da quante Società saranno 
interessate, e l’entità del contributo. 
Il Presidente comunica quindi che il costo del viaggio sarà a carico del Comitato, mentre la logistica 
sarà degli interessati. Nei prossimi giorni verrà inviata relativa circolare. 
Propone anche la cena per i componenti i vari organigrammi regionali di fine quadriennio. 
 
 
Punto 2 – Approvazione verbale Consiglio Regionale nr. 4/16 del 21 giugno 2016 

 
Essendo il verbale (all.1) stato spedito nei tempi previsti, viene dato per letto e chiede se ci sono 

interventi. 
 
Il verbale viene messo ai voti. 
 

Delibera n° del CR n° Del Titolo della delibera 

28/16 5/16 03/10/2016 Approvazione verbale Consiglio Regionale nr. 4/16 del 
21 giugno 2016  (all.1) 

Decisione: 

Il verbale viene così approvato: 

 

Favorevoli  10    

Contrari       0 

Astenuti       2    (Corallo e Stival in quanto assenti al precedente Consiglio)  

 
 
Punto 3 – Ratifica delibere del Presidente 
 
Nessuna delibera da ratificare 
 
 
 



  

 

 

Punto 4 – Indizione Assemblea Regionale Ordinaria 
 
Il Presidente comunica che in base alle normative vigenti l’Assemblea Regionale dovrà farsi 
almeno 30 giorni dopo l’indizione e quindi il primo sabato utile è il 12 novembre. 
Interviene Vito proponendo il primo giorno utile, anche feriale, ma prima dell’Assemblea 
Nazionale. 
Il Revisore Donà precisa che la norma deve essere rispettata e che effettuarla in giorno feriale 
potrebbe significare terminare a notte fonda. 
Essendoci pareri diversi, il Presidente chiede di votare quanti favorevoli per il 12 e quanti per il 5 
novembre. Dopo consultazione, viene stabilita la data del 12 novembre (7 favorevoli, 5 contrari) 
Il Consiglio delibera quindi l’indizione: 
 

Delibera n° del CR n° Del Titolo della delibera 

29/16 5/16 03/10/2016 Indizione Assemblea Regionale Ordinaria sabato 12 
novembre 2016 

 
La sede proposta dal Presidente è Bassano del Grappa (Hotel Palladio): 1^ convocazione ore 14.00 
e 2^ convocazione ore 15.30 
I Consiglieri da eleggere saranno 12 e precisa che verrà eletto anche il Revisore dei Conti. 
 
 
Punto 5 – Nomina Commissione Elettorale 
 
Il Presidente precisa che il Segretario sarà per norma il Presidente della Commissione e propone 
quali componenti Pierangelo Miotti, Bruno Pezzato e Cinzia Miotti. 
 

Delibera n° del CR n° Del Titolo della delibera 

30/16 5/16 03/10/2016 Nomina Commissione Elettorale 

Decisione: 

La Commissione Elettorale composta dal Segretario, Pierangelo Miotti, Bruno Pezzato e 
Cinzia Miotti viene così approvata: 
 
Favorevoli  10    

Contrari       0    

Astenuti       2   (Pezzato e Biasi) 

 
 
Punto 6 – Nomina Commissione Verifica Poteri 
 
Il Presidente comunica che lo scrutinio potrebbe essere condotto da FIDAL Servizi con costi 
contenuti. 
Il Consiglio si esprime favorevolmente a questa scelta. 
Sarà necessario comunque un incontro della Commissione prima dell’Assemblea. 
Propone quali componenti Roberto Grava, Emanuele Chierici, Stefano Martin, Enzo Pierobon ed 
Angelita Vianello.  



  

 

 
Delibera n° del CR n° Del Titolo della delibera 

31/16 5/16 03/10/2016 Nomina Commissione Verifica Poteri 

Decisione: 

La Commissione Verifica Poteri composta da Roberto Grava, Emanuele Chierici, 
Stefano Martin, Enzo Pierobon ed Angelita Vianello, viene così approvata: 
 
Favorevoli  12 

Contrari       0 

Astenuti       0 

 
 
Punto 7 – 1^ Variazione di Bilancio 2016 
 
Il Presidente invita il Revisore Donà ad illustrare la relazione (all. nr.2) . Il Dott. Donà evidenzia le  
maggiori entrate che necessitano quindi di un assestamento di bilancio. Continua il Segretario 
focalizzando l’attenzione su alcune voci macroscopiche. 
Interviene Pezzato chiedendo la situazione dei crediti da parte delle Società organizzatrici. 
Risponde il Presidente precisando che la situazione sta rientrando, adesso possiamo parlare di circa 
€ 35.000, mentre un anno fa la cifra andava oltre € 90.000. 
Interviene anche il Consigliere Federale Baldo precisando alcuni aspetti di carattere nazionale.  
 

Delibera n° del CR n° Del Titolo della delibera 

32/16 5/16 03/10/2016 1^ Variazione di Bilancio 2016  (all. nr. 3) 

Decisione: 

La 1^ Variazione di Bilancio 2016 viene così approvata:  
 
Favorevoli  12 

Contrari       0 

Astenuti       0 

 
 
Punto 8 – Calendario Regionale 2017 Invernale Indoor e Cross 
 
Il Presidente invita Picello, coordinatore della CAR, a riportare quanto discusso in Commissione. 
Causa la data dei Campionati Europei ai primi di marzo, tutto dovrà essere anticipato, comunque 
manca ancora il calendario definitivo nazionale. 
Il Presidente ricorda l’impegnativa stagione indoor che è stata fatta in questi ultimi 2 anni e non 
ritiene possibile ulteriore incremento causa anche la situazione del GGG. 
Il Consigliere Pezzato ricorda di tener presente le richieste del Settore Tecnico inerenti l’attività 
infrasettimanale indoor, in particolare per i mezzofondisti che hanno i fine settimana impegnati con 
i cross. 
Relativamente alle gare di corsa campestre le richieste arrivate formalmente sono 3. 
La CAR viene invitata a riunirsi per meglio definire la situazione, fermo restando la necessità di  



  

 

 
conoscere il calendario nazionale. 
 
Il Presidente propone una nuova riunione del Consiglio Regionale verso la fine del corrente mese. 
 
 
Punto 9 – Indicazioni per regolamenti Attività 2017 
 
Si parla prevalentemente delle gare indoor per le categorie cadetti/e, dei campionati regionali, della 
possibilità che un atleta possa conquistare 4 titoli. 
La CAR viene inviata a riassumere le criticità e proporre soluzioni per il prossimo Consiglio 
Regionale. 

 
Punto 10 – Risultanze attività di Commissione 
 
Il Presidente ricorda che nel precedente Consiglio erano state attivate le Commissioni per chiarire i 
rapporti fra Tecnici e Giudici e quella di studiare i criteri per i contributi previsti per lo Junior Team. 
Interviene Tagliapietra, per la prima Commissione, comunicando quanto fatto relativamente alle 
tempistiche di iscrizione, alle possibilità di riscaldamento specifico in campo, etc., il tutto per 
migliorare la gestione delle gare per mettere l’atleta nelle migliori condizioni. 
Chiarello, in rappresentanza del Settore Tecnico, auspica un proseguimento del lavoro della 
Commissione. 
Si rimane in attesa del verbale e delle risultanze del lavoro svolto, si da tradurle in “vademecum”. 
Picello e Chiarello parlano del lavoro della seconda Commissione per lo Junior Team. 
Elencano alcune possibilità di contributo, tipo dare in comodato d’uso attrezzi/attrezzature, 
necessità di assistenza medica, effettuare sedute comuni di allenamento in centri attrezzati, ecc.. 
Seguono diversi interventi, Cerin, Cestaro nel tentativo di addivenire ad un percorso comune, ma le 
diversità di vedute non permettono di raggiungere un’indicazione precisa. 
 
 
Punto 11  – Varie ed eventuali 
 
Malusa chiede indicazioni per le assemblee provinciali. 
Picello rende noto l’incontro sul doping ma si deve rimanere in attesa di ulteriori precisazioni da parte della 
FIDAL nazionale. 
 
 
Alle ore 21.00 il Presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
 

Il Segretario verbalizzante        Il Presidente  
      Giuseppe Falco                  Paolo Valente 
        

           


